
VERBAI,E DEI,30 GIUGNO 2OX5

L'anno 2015, il

Consiglio della

giugno 20L5 e

allegati O.d.G.

II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. n' 490283 del 17

l'OdG suppletivo prot. 513220 del 25 giugno 2015 per traltare gli argomenti di cui agli

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli.

E' assistito dal Segretario I'Esperto Amm.vo Anna Maria Geraci.

R.edige il venbale il Coll. Frof. Amm.vo Sig.ra Ventinaiglia Anna Maria.

Il Presidente Tomaselli chiama l'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, La Valle, Sala e Scarlata. Risultano assenti i seguenti

consiglieri: Giocaliero, Greco, Guaresi, Inzerillo, Marchese, Savoca eTetzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Alle ore 09,50 entra il Consigiiere Giocaliero.

Nell'ambito delle cornunicazioni il Presidente informa il consiglio che è uscito 1'avviso dell'Ufficio Sport e

Impianti Sportivi sulle attività motorie che si svolgeranno nel territorio delle circoscrizioni per 1'anno 2015,

pertanto il Presidente domani avrà una riunione insieme alla Dottoressa Lotà con la Dottoressa Feneri

dell'Ufficio Sport per individuare i criteri con cui si dovranno accogliere i progetti.

Nell'ambito delle comunicazioni il Presidente legge una nota pervenuta dall'AMG in risposta a una richiesta

de1 Consigliere Guaresi riguardante disservizi dell'impianto di illuminazione in via Chiaravelli.

Il Presidente passa al secondo punto dell'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si passa così alla nomina degli scrutatori: Cangelosi, Cardella e Sala alle ore 09,52. Detta nomina viene

approvata all' unanimità.

Alle ore 09,55 entra il Consigliere Savoca.

Si dà lettura del verbale del23 Giugno 2015.

Il Presidente, dopo attenia lettura, pone in votazione il verbale che viene approvato all'unanimità dei presenti

alle ore 10,00. Risultano assenti allavotazione i Consiglieri Greco, Guaresi, Inzerillo, Marchese, e Terzo.

Si dà leftura del verbale del25 Giugno 2015.

Il Presidente, dopo attenta lettura, pone in votazione il verbale che viene approvato all'unanimità dei presenti

alle ore 10, 1 5. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Greco, Guaresi, Inzerillo, Marchese, e Terzo.

I consiglieri Duminuco e La Valle chiedono il prelievo delle mozioni prot. 449371del 04 Giugno 2015 e prot.

346538 clel 05 Maggio 20i5

Si dà lettura della rnozione prot. 449311 a firma de1 Consigliere Duminuco avente per oggetto: "Potatr-rra

alberi in via Rudinì" e il Consigliere Duminuco la descrive brevemente, sottolineando che gli alberi si



trovano in adiacenza a diversi plessi condominiali e che la mancata potatura agevola il

nocivi per la salute dei residenti.

Alle ore 10,20 entra il Vice Presidente Inzerillo.

Dopo aver abbondanternente discussa la mozione prot. 449371,la stessa è sottoposta all'esame d'aula e viene

votata all'unanimità alle ore 10.25. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Greco, Guaresi, Marchese, e

Terzo.

Si dà lettura della mozione prot. 346538 a firma del Corrsigliere La Valle avente per oggetto: "Ripristino

doppio senso di marcia via Antonio Saetta all'incrocio con via Messina Marine" e il ConsigliereLa Valle la

descrive brevemente sottolineando la necessità del ripristino del doppio senso di marcia con la relativa

segnaletica verticale per migliore la viabilità.

Alle ore 10,30 esce il Consigliere Cardella che viene sostituito come scrutatore dal Consigliere Giocaliero.

Il Presidente fa notare al Consigliere La Valle che nel dispositivo della mozione non sono indicati gli organi

competenti che dovrebbero intervenire. Pertanto il Presidente La Valle decide di redigere un emendamento

aggiuntivo da sottoporre all' approv azione del Consiglio.

Il Presidente dà lettura dell'emendamento aggiuntivo che a conclusione della mozione così recita: "Il

Consiglio della II Circoscrizione chiede al Sindaco, all'Assessore alla Mobilità, al Settore Mobilità e P.M. di

porre in essere tutti gli adempimenti necessari per consentire il doppio senso in via Saetta nell'intero tratIo".

il Consiglio alle ore 10,35 approva all'unanimità I'emendamento aggiuntivo. Risultano assenti alla votazione

i Consiglieri Cardella, Greco, Guaresi, Marchese, e Terzo.

Si passa allavotazione della mozione emendata che viene approvata all'unanimità alle ore 10,40. Risultano

assenti alla votazione i Consiglieri Cardella, Greco, Guaresi, Marchese, e Terzo.

Alle ore 10,45 i consiglieri Di Fazio e Duminuco chiedono una sospensione che il Presidente accorda.

Alle ore 12,00 il Presidente Tornaselli riapre la seduta di Consiglio, risultano presenti oltre allo stesso i

Consiglieri Di Fazio e Greco. Pertanto mancando il numero legale chiude la seduta di Consiglio.

Il Segretario il Presidente
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